



Wir haben es geschafft! – Wie sind die erste Fairtrade-School in Wesel

Am Dienstag, den 24.11.15 feierten wir unsere Auszeichnung zur Fairtrade School.

Bereits den ganzen Morgen wurde in der Gesamtschule fleißig gearbeitet, um die Auszeichnungsfeier in der 6. und 7. Unterrichtsstunde vorzubereiten. In der Küche wurde gebacken und gebraten, im FLASH wurden Instrumente gestimmt, Boxen und Lichter aufgebaut und das Forum wurde mit Stehtischen geschmückt und mit einem Buffet ausgestattet.

Um 12.45 Uhr war es dann soweit: Im FLASH fanden sich alle Klassensprecher, sowie Lehrer der Schule als auch einige geladene Gäste ein. Nach tollen musikalischen Beiträgen des Darstellen und Gestalten Kurses des Jahrgangs 7 und der Band „Classical Rock“ der Klasse 7d sowie Grußworten durch Herrn Dr. Hess (stellvertretender Bürgermeister) und Klaus Bauer (Vorsitzender der Einen-Welt-Gruppe Wesel), überreichte Frau Siepmann von „Transfair e.V.“ dem Fairtrade Schulteam feierlich die Urkunde. „Ihr habt alle Kriterien mehr als erfüllt“, würdigte Frau Siepmann die Arbeit des Schulteams, welches die Urkunde mit Stolz entgegen nahm.

Im Anschluss an diese offizielle Feier wurde im Forum fairer Orangensaft und Kaffee ausgeschenkt. Zudem konnten wir uns von den Koch- und Backkünsten unseres NK-Catering Teams überzeugen. Kokos-Bananen, Bananen im Speckmantel und Schoko-Nuss-Brownies überzeugten nicht nur durch ihre fairen Zutaten sondern vor allem durch ihren großartigen Geschmack.

Jetzt geht es erst richtig los! Auch in Zukunft werden wir mit Freude daran arbeiten das Thema des Fairtrade voranzutreiben und gemäß einem afrikanischen Sprichwort alle an unserer Schule dafür zu begeistern: „Viele kleine Leute an vielen kleinen Orte, die viele kleine Schritte tun, können das Gesicht der Welt verändern“.